

La biblioteca de Laukiz impulsa la lectura en euskera

Hasta junio, una vez al mes se celebrará una actividad que centre los actos. Laukiz. Ayer comenzó en la biblioteca municipal de Laukiz la campaña impulsada por el Área de Euskera y la propia biblioteca, para impulsar la lectura en euskera, con diversos actos que hasta junio se celebrarán un viernes al mes. Una nueva propuesta, que arranca este mes de febrero y que se prolongará durante todo el curso escolar, hasta junio.

La nueva campaña de apoyo a la lectura comenzó con un juego de Búsqueda del tesoro. El próximo mes, el día 13, el turno será para el Cuento personalizado, actividad que comenzará a las cinco de la tarde. En abril, el día 17 a la misma hora, la literatura de terror tomará el testigo. El 15 de mayo, la alternativa será para un cuenta cuentos, y por último, el 5 de junio, un personaje disfrazado cerrará el ciclo de actividades.

La biblioteca, recientemente reconocida con un premio María Moliner, por su proyecto Recuperando nuevos hábitos, abre sus puertas por la tarde. >L.u.